



Die hbverse ist kein Softwareentwicklungsunternehmen im klassischen Sinn. Wir produzieren keine Standardsoftware sondern konzentrieren uns auf die Erstellung von kleinen unterstützenden Tools, die Ihnen die tägliche Arbeit erleichtern sollen.

Zusätzlich arbeiten wir auch stark mit open source Software, die im konkreten Projekt an die individuellen Bedürfnisse des Kunden angepasst wird. Wir sehen open source als Alternative zu teurer Standardsoftware, allerdings auch nicht als Allheilmittel.

Zuletzt wollen wir auch noch darauf hinweisen, dass wir gerne für Sie auch individuelle Import bzw. Exportschnittstellen realisieren. Selbst bei Applikationen, die über keine Importmöglichkeiten verfügen, können wir für Sie eine Automatisierung erreichen.

Professionelle Softwareentwicklung ist die zielorientierte Verwendung von Prinzipien, Methoden und Werkzeugen. Verständnis für die Kundenprozesse und Entwicklung am Stand der Technik machen den Unterschied!

Unser Angebot

- Individualsoftwareentwicklung
- Einsatz und Anpassung von open source Software
- Schnittstellenentwicklung

Ihr Vorteil/Nutzen

- Kurzfristige Unterstützung und Optimierung von Geschäftsprozessen
- Nicht auf die eierlegende Wollmilchsau warten müssen, rasches Prototyping und zielgerichtete Umsetzung

Das Vorgehen

- Planung
- Analyse
- Entwurf/Prototyp
- Programmierung
- Validierung

Das Ziel

- Saubere Softwareentwicklung
- Unmittelbarer Nutzen für das tägliche Geschäft
- Dokumentierte und wartbare Bausteine in Ihrer Softwarelandschaft

Wer A sagt, der muß nicht B sagen. Er kann auch erkennen, daß A falsch war.

Bertolt Brecht